
令和 6 年 11 月吉日 

若葉小学校 PTA 副会長 

校外生活委員会 

 

日頃より、校外生活委員会にご理解、ご協力いただきありがとうございます。 

11 月に入り急に寒くなってくるとともに、日が短くなってきました。 

保護者、児童たち共に防犯・安全確保への意識を再確認してまいりたいと思います。 

今回は立ち番報告書の指摘内容の共有、および 7 月に若葉小学校 PTA として調布市教育

委員会に提出した通学路の改善要望書の内容を報告いたします。 

 

■立ち番報告書（2024 年６月～９月分より） 

特に報告の多かった内容をお知らせします。主に下記の点に注意して立ち番をお願いすると

ともに、ご家庭でも再度、安全について児童へのお声かけとご確認をお願いします。  

A） 四中前歩道 

・横断歩道を渡らず、ショートカットしたり、車道にはみ出る児童がいた。 

・自転車が横断歩道を横切ることが多々あるが、子ども達は自分でよく見て、待つのか先に

横断歩道を渡るのか判断できていた。 

B） 入間町歩道橋（歩道橋の下）  

・7：50～8：25 1 年生が友達を待って歩道をふさぐ事が数回あり、都度声かけを行った。 

・歩道が狭いため道路に出てしまう子もいた。 

C）稲荷前バス停横断歩道  

・普段は横断歩道を渡っている児童もいるようで、横断旗を持った私を見ると友人同士で

気まずそうに顔を見合わせて歩道橋に向かう児童も数名見受けられた。 

・保護者同伴の児童が横断歩道を渡っている姿もあり、他の児童にしてみれば「横断歩道

を渡って良いんだ」とも取られかねないため難しい。 

・2～4 年生くらいの男子児童 2 名が信号が点滅し始めた時点で小走りで横断歩道を渡り、

それに続くように 1 年生が横断歩道を走って渡っていた。道路の向こうにいる児童に注意

をした。 

・2 学期になり通学に慣れてきたので油断があると思う。今一度、なぜ歩道橋を利用するの

か児童たちに再確認した方が良い。 

・登校ピーク時だけでも横断歩道の向かい側にもう一人立ち番がいると良い。 

D) 神代高校脇信号  

・貸与タブレットを歩きながら操作している児童が複数いた。 

E）湯けむりの里手前信号 

・ NTT 方面への歩行者のなかに小走りの方がいて、児童達とぶつかると危険だと感じた。 

F）若葉町３丁目バス停 

校外だより 



・信号が点滅で渡ろうとする子がいた。 

・本を見ながら歩いて、読むことに夢中で赤信号に気付いていない子がいた。 

・一方通行から交差点に差し掛かった際、歩行者信号が青だと湯けむり側の横断歩道から斜

め横断している子が何人かいた。 

 

■調布市教育委員会への要望書提出報告 

学校と協議のうえ、以下の点につきまして調布市教育委員会へ要望書を提出いたしました。 

【３地区】2 件 

・場所： 四中沿歩道 

・状況：「急カーブ」の白文字が剥げていて読み取りにくい 

・要望：道路標示の引き直し 

・場所： 四中門前の三叉路 

・状況： 急カーブで通行車両がスピードを出して走行しているという報告、児童が道をは

み出して歩いている報告があり、危険 

・要望：ガードレールの設置 

【４地区】1 件 

・場所： 若葉町三丁目第三緑地前の坂道を下り終えた三叉路 

・状況：「止まれ」の標識が木の陰になってしまい、走行車両から標識が見づらい 

・要望：枝、葉の除去 

 

■立番追加募集のお知らせ 

立番を追加募集いたします。当フォームよりお申込みください。 

【募集期間】 2025 年 1 月 9 日（木）～1 月 31 日（金） 

【受付期間】 2024 年 12 月 15 日（日）まで 

（https://forms.gle/efb56GnipkJepwxm7） 

 

■校外生活委員会 通学路報告フォーム 

昨年度からパトロールを試験的に廃止していることから、今後は保護者の方

から幅広く情報を募りたく、お子様の通学路で危険な箇所や気になる点がご

ざいましたら、当フォームにてお知らせください。

（https://forms.gle/3x1qaoe1a8WrsXY7A） 

 

ご不明な点、お気づきの点がございましたら校外生活委員（wakabakougai@gmail.com）

までご連絡ください。 


